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Exmo Sr. Presidente,

O Vereador infra-assinado, na forma regimental e consultado o Plenário, vêm por

meio deste expediente requerer a Vossa Excelência que seja enceminhado para o

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal e ao Douto Secretário Municipal de

Educação, o presente requerimento, no qual solicitamos em caráter de urgência,

que realize uma reforma estrutural na Escola Municipal de Ensino Fundamental

Coronel José Castor do Rêgo, a qual estar localizada à Rua Bela Vista, S/N, Bela

Vista, Mamanguape/PB.

O Requerente pede apoio de seus pares na aprovaçáo do presente pedido bem

como por parte do Poder Executivo Municipal.

JUSTIFICATIVA

Apresento este Requerimento por visualizar a necessidade de discutir a reforma

estrutural na Escola Municipal de Ensino Fundamental Coronel José Castor do

Rego.

lnicialmente é importante frisar que, trata-se de demanda recebida em meu

gabinete, na qual solicita-se a reforma da mencionada escola
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ConÍorme reportado, a refêrida escola nêcessita de uma grande reforma

estrutural, para assim trazer maior confoÍto e segurança para seus alunos, pais,

servidores e os demais usuários da escola, além de trâzer benefícios na qualidade

da êxecuçáo dos serviços educacionais em sala de aula.

Ademais, a regular manutenção das escolas traz benefícios para os cofres

públicos, pois previne gastos desnecêssários, maior durabilidade dos

equipamentos e reduz os riscos de acidentes, além de estar havendo a preservaçáo

do patrimônio público.

Deste modo, esta discussão é de extrema importância, uma vez que

interessa a toda comunidade escolâr. onde uma escola bem estruturada é um

importante meio para melhorar a qualidade do ensino das crianças, especialmente

quando falamos na questáo de segumnça e conÍorto do alunado, fato que revela

ser o presente requerimento questiio de interesse colêtivo.

Assim conto com o apoio dos colegas Vereadores para aprovaÉo deste

Requerimento.

SALA DAS SESSÔES,26 de março de2025.

Plenário Gustavo Femandes, 26 de março dê 2025.
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